

Capturado en Colombia el líder del Tren de Aragua en Chile: Operativo conjunto de la PDI y la Policía Nacional de Colombia

En una operación conjunta entre la Policía de Investigaciones (PDI) de Chile, la Fiscalía Nacional y el equipo Gaula de la Policía Nacional de Colombia, fue capturado Carlos Gómez, alias "Bobby", líder del Tren de Aragua en Chile.

Ayer sábado, en horas de la madrugada, se concretó en el municipio de Los Patios, Norte de Santander, la detención de Carlos Gómez, alias «Bobby», considerado el principal líder de la organización criminal Tren de Aragua en territorio chileno. La operación, que contó con la coordinación de la PDI, la Fiscalía Nacional de Chile y las fuerzas policiales colombianas, representa un duro golpe al crimen transnacional.

DECLARACIONES OFICIALES

La PDI informó sobre este logro a través de su cuenta oficial en X (antes Twitter), destacando el valor estratégico de la acción. "Esta detención representa un avance significativo en la lucha contra el crimen transnacional y reafirma el compromiso de las autoridades para garantizar la seguridad de nuestras comunidades", señalaron.

El Presidente de Colombia, Gustavo Petro, también se refirió al hecho mediante un mensaje en la misma plataforma: "En la madrugada de hoy, en una operación policial en Los Patios (N de S) fue capturado Carlos Gómez, alias Bobby, jefe de la banda multinacional Tren de Aragua en Chile. La colaboración

policial con inteligencia chilena y colombiana logró este gran éxito en la seguridad de chilenos y colombianos", indicó.

Citando a su par colombiano, el presidente Gabriel Boric valoró la cooperación internacional que permitió esta captura. "Trabajo conjunto de nuestros Estados de Chile/Colombia y nuestras Policías. Avanzamos juntos en seguridad, firmes contra el crimen organizado", escribió Boric en su cuenta de X, destacando el esfuerzo mancomunado de ambas naciones.

Un golpe estratégico contra el crimen organizado La captura de Carlos Gómez, alias "Bobby", constituye un paso clave en el desmantelamiento del Tren de Aragua, una organización criminal de alcance multinacional conocida por su implicación en delitos de alto impacto como tráfico de personas, extorsión y homicidios.

Según informaron fuentes policiales, la operación conjunta se desarrolló tras meses de investigación e intercambio de inteligencia entre Chile y Colombia, lo que permitió localizar y neutralizar al líder del grupo en Chile, quien había utilizado la región para expandir las actividades de la organización.



QUIÉN ES CARLOS "BOBBY" GÓMEZ

Carlos "Bobby" Gómez, considerado el hombre de confianza de Héctor Guerrero Flores, alias "Niño Guerrero", líder del Tren de Aragua, ha sido identificado como la figura principal detrás de la expansión de esta peligrosa organización criminal en Chile. Según el medio colombiano Red+, Gómez huyó del país hace tres meses y mantenía una circular roja de Interpol por delitos de secuestro, homicidios selectivos y tráfico de estupefacientes.

Gómez ha sido vinculado a

doble secuestro con homicidio ocurrido en Rinconada de Maipú en diciembre de 2023. "Estamos a la espera de que las autoridades colombianas extraditen al imputado para que finalmente pueda ser juzgado en nuestro país", declaró Cortez.

La captura de Gómez representa un golpe significativo a la estructura del Tren de Aragua en Chile, aunque las autoridades reconocen que aún queda trabajo por hacer para desarticular completamente las operaciones de esta organización criminal en el país.

PRÓXIMOS PASOS

Las autoridades chilenas confirmaron que se están llevando a cabo los trámites necesarios para la extradición de Gómez a Chile, donde enfrentará cargos por su rol en la dirección de la organización criminal y su participación en diversos ilícitos cometidos en el país.

Este operativo reafirma el compromiso de las instituciones de seguridad de ambos países para combatir el crimen organizado y proteger a sus ciudadanos, estableciendo un precedente de cooperación efectiva en la región.

